

Británicos protestan en contra de la visita de Donal Trump al Reino Unido



Londres, 23 abr (RHC) En las redes sociales se mueven mensajes de rechazo a otra nueva visita del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, al Reino Unido.

Entre los comentarios más contundentes destaca el del parlamentario laborista David Lammy, quien tras calificar a Trump de “engañador, deshonesto, xenofóbico y narcisista”, aseguró que el mandatario norteamericano no es amigo de Gran Bretaña.

“Él no está capacitado para desempeñar un cargo público, mucho menos para disfrutar de los más altos honores de nuestro país y de un banquete con la Reina. (La primera ministra) Theresa May está vendiendo el Reino Unido a un mentiroso en serie y a un estafador”, arremetió Lammy en su cuenta de Twitter.

Candace Allen, quien se identifica como escritora y ciudadana británico-estadounidense en esa red social, también rechazó que un “fascista, racista y criminal degenerado” sea honrado con una visita de Estado.

De su lado, un usuario nombrado Jamie Taylor opina que si alguna vez existió una buena razón para bloquear todos los aeropuertos del país, no es precisamente por el cambio climático, sino para mantener a “ESTE bastardo” fuera del territorio británico.

Abdulilah Deiraniva (@Fortherec39) apuntó, por su parte, que este es un buen motivo para salir a las calles a protestar desde ahora, y hasta que la visita sea cancelada.

No debe venir, y la Reina no debe recibirlo, ni (el presidente del Parlamento) John Bercow debe permitir que se dirija a los parlamentarios, apuntó.

El movimiento pacifista Stop the War también reaccionó al anuncio de la visita de Trump, y en un comunicado publicado en su página web consideró extraordinario que el gobierno británico esté dispuesto a darle bienvenida “al presidente más reaccionario y agresivo” que ha tenido Estados Unidos.

Trump es un racista, un misógino y un negador del cambio climático que amenaza a las minorías en su país, mientras promueve la guerra en el exterior, aseveró la organización, que fue una de las que encabezó las multitudinarias protestas que tuvieron lugar en Londres en julio pasado, durante la anterior visita del mandatario norteamericano.

Según estimados, en aquella ocasión más de 250 mil personas se movilizaron en la capital británica en rechazo a la presencia de Trump.

Los manifestantes incluso costearon la fabricación de un enorme muñeco inflable con la figura del mandatario caricaturizado como un niño gritón en pañales, y que fue paseado por la ciudad.

Según anunció este martes el Palacio de Buckingham, Trump realizará una visita de Estado al Reino Unido entre el 3 y el 5 de junio próximo, por invitación de la reina Isabel II.

De acuerdo con el comunicado emitido por la Casa Real, el mandatario norteamericano será recibido por su Alteza en el castillo de Windsor, y luego se reunirá con la primera ministra Theresa May en el número 10 de la calle Downing.

El viaje está enmarcado en las actividades por el aniversario 75 del desembarco de Normandía, el llamado Día D que señala el inicio de la ofensiva de los Aliados contra la Alemania nazi el 6 de junio de 1944.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/189073-britanicos-protestan-en-contra-de-la-visita-de-donal-trump-al-reino-unido>



Radio Habana Cuba